

L'UNRWA demande que soient respectés ses transports par ambulance

13 mai - L'UNRWA, la principale agence de l'ONU chargé de l'aide apportée aux réfugiés palestiniens a lancé un appel aujourd'hui à toutes les parties qui s'affrontent dans les territoires palestiniens occupés pour que soient respectés ses services ambulanciers et la neutralité de son personnel.

L'appel lancé aujourd'hui par l'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine, connu aussi sous son acronyme anglais, UNRWA, fait suite à un incident qui s'est produit le 11 mai dernier à Gaza City. A cette occasion, des militants palestiniens armés ont menacé de tuer une équipe d'ambulanciers composée du chauffeur et d'un aide-soignant s'ils ne transportaient pas un homme en arme blessé et deux de ses collègues, également armés, jusqu'à un hôpital de Gaza City.

L'UNRWA condamne cet acte dans les termes les plus forts, indique un communiqué de l'agence publié aujourd'hui. Même si ces ambulances ne font aucune distinction entre les blessés qu'ils soient combattants ou non-combattants, en aucun cas et en aucune circonstance, des hommes armés ne devraient pénétrer dans un véhicule de l'UNRWA, affirme le communiqué.